

FLORE21 ホットニュース

会長 小池潔のあれこれコラム

「物価高騰」

このところの消費者物価の上昇は、家計の負担だけにとどまることなく、私たちのような中小業者にも大きな影響が出ている。原油価格の上昇による電気代、ガス代、ガソリン代の値上がりなどだ。

最も影響がある消費者は日常品から食料までほとんどの商品が値上げされます。円安も輸入するものすべてに影響をし、コメ以外の原材料を外国に頼っている日本の農業も問題です。

この夏には、力のある企業の、特に食料品が軒並み値上げされます。回転寿司から天丼、キューピーから山崎パン、ほとんどの食料品の値上げが待っています。

当社もスリーブのようないくつかの資材、運送費、ガソリン、ほかにもまだまだ値上げの影響が出てきます。この苦難を乗り越えるには、何としても4つの市場にある店舗での意思統一と協力関係をさらに深め、動くことが求められます。

我々は花を買っていただいているお客さんにそのまま負担を押し付けることだけはしてはいけません。

日本銀行が公表している「物価に関するアンケート調査」では「物価に対する実感」で8割の人が1年前と比べ「物価が上がった」と答えています。これから秋までには全ての人が「物価は上がった」と答えるでしょう。

私が花に携わり53年、このような経済状況は初めてです。私たちの仕事がとても大切になります。

1 人々の無駄のない仕事が求められます。

OFLOの部屋

あっというまに5月の半ばになりました。
まだまだ寒いですね。平年より梅雨入りが早いそうです。
晴れの日に**新宿御苑**に行ってきました。

新宿

暮らしの中での植物御苑の温室をご紹介します。

地球上には30万種近い植物が生育しており、これらの中には、食料香辛料、薬、建築材や繊維原料など、人の暮らしの中で利用されている植物がたくさんあります。
熱帯地域から輸出され日本で活用されているものもたくさんあります。

食 穀物や果樹などとして食べたり、油脂や糖分を採取したりして利用されています。
バナナ、アラビアコーヒー、カカオノキ、ソルガムなど

香辛料 料理の香りづけに使用するスパイスを採取して利用しています。
バニラ、コショウ、セイロンニッケイ、カルダモンなど

薬 生薬や薬の原料などとして利用されています。
キナノキ、シクシン、ガジュツなど

材 建築や器具材に利用されています。
マホガニー、チークノキ、ニッパヤシ、コクタンなど

繊維 衣服、敷物、ロープなどの原料として利用されています。
ラフィアヤシ、マニラアサ、サイザルアサなど



ベニヒモノキ

西インド諸島原産
トウダイグサ科

木の赤いヒモがたくさんぶらさがったよう
小さい赤い花が集まった花序は長さ50cmにも
なります。



パキスタキス・ルテア



クロトン アケボノ→
トウダイグサ科
クロトンの広葉系園芸品種
葉に赤や黄色の斑が大きく入ります



ベニハエギリ
イワタバコ科 中央アメリカ

テツシャクジョウ
キク科





メディニラ・マグニフィカ



シャムソテツ
ソテツ科



アメリカハナグサ
マメ科



イソフジ
ピンクジャスミン
クワ科



テイカカズラ
キョウチクトウ科

多くの方が自然を感じながら、そして植物からパワーをもらっています。



大田店 チャンロッキ

世田谷店おすすめ

いつもご利用ありがとうございます。

母の日も終わり、ひと段落しましたので近くの町田ぼたん園を見に行ってきました。

僕の行ったのが母の日の一日前で町田ぼたん園としては、終盤の感じでしたが、やっぱり牡丹と芍薬は見応えがあり、見入ってしまいました！

ここでは、牡丹と芍薬が植えられています。

開園当初は、品種 127 種類、780 株でしたが、現在は、330 種類、約 1700 株にまで増やしているそうです。

見分け方は、木の物が牡丹で草の物が芍薬です。

花はどちらも大きく花だけ見ると見分けが付きません。



←お馴染みの『コーラルシュプリーム』です。

一重でのサーモンピンク！

切り花の一重芍薬では人気品種ですね！

〈芍薬〉

切り花の八重の濃ピンクといえば →
お馴染み『華燭の典』、
濃ピンクで目を引きます。〈芍薬〉



←『ピンクダブルダンディ』

牡丹と芍薬の交配種！

〈芍薬〉



↑どちらも『金鷄』という品種で通常は右のようにふちに紫赤のラインがはいります。黄色単色も高級感があって見応えありました！〈牡丹〉



『スカーレットオハラ』

花が良く立っていてとても綺麗でした！ 一重の赤〈芍薬〉



←『山姥』

品種名のネーミングセンスが
凄いですね！
存在感凄くて綺麗でした。



↑『ウイニングオブザモーニング』



↑『グリーンハロー』



『セレブリティ』

葉に雨の雫が残っていました・・・。
とても涼しげで美しいですね。



↓ 牡丹・芍薬以外にも**タイツリソウ**と**オダマキ**が綺麗に咲いていました。





オダマキはシードになっていて、切ってお店で売りたいなと思ってしまうほど立派な物でした。

タイトリソウもとても可愛くラブリーでした。

皆様も気分転換に花を見に出かけてみてはいかがでしょうか。

世田谷店 齋藤

仕入れの素☆ 葛西店

『今回は鉢モノ』

母の日も終わり、切り花需要がひと段落した今、陽気も暖かくなり土いじりしたくなってきた今日この頃。

今回は市場で見つけた気になる鉢物をご紹介しますね。



スーパーサルビア
ロックンロール
【ピンクスパイダー】

次々と分枝して初冬まで咲き続けるハイブリッドサルビア！！

株幅 100 cmにもなるらしい！！



スーパーサルビア
ロックンロール
【ディープパープル】

ピンクスパイダーの色違い。
めちゃめちゃかっこいい！



スーパーバーベナ
【ピーチメルバ】

バーベナの大敵うどんこ病
に強く、晩秋まで花を咲かせ
てくれるスーパーバーベナ。



好きな色味♪
ハイブリッドジキタリス
【パンサー】

凄い花と品種名がマッチしてる！！(笑)

タネがつかない品種なので開花期が8月までと長く咲きます。





カリブラコア ノーヴァ W

【ピーチイエロー】

超極小輪八重咲きカリブラ。
めっちゃカワっす。



11月頃まで咲くので超コスパいいっすね。



カリブラコア カメレオン

【ブルーベリースコーン】

咲き始めから徐々に花色が変化して
いくユニークな子。

低温の時期や日照量の少ない時期で
もちゃんと咲いてくれる最高な子。

この子も 11月頃まで咲いてくれる
みたい。

